

Das ist ihr Jahr! - Feldhase, Teufelsabbiss, Steinhendl & Co sind Österreichs Arten des Jahres 2015



_ Feldhase © Hans Glader

Auch heuer wieder präsentiert der | **naturschutzbund** | die Liste der Arten des Jahres für Österreich. Mit dabei sind Tiere und Pflanzen mit so schillernden Namen wie „Teufelsabbiss“, „Leuchtmoos“ und „Vierfleck-Zartspinne“. Und wer oder was ist „Anna Späth“?

Die ernennenden Organisationen wollen diesen zumeist bedrohten Arten im Jahr 2015 zu mehr Bekanntheit und Schutz verhelfen und gleichzeitig die großartige Vielfalt unserer österreichischen Natur zeigen.

Wir möchten mit dieser Information diese Arten 2015 vor den Vorhang holen um auf sie, ihre Gefährdung und ihre Lebensräume aufmerksam zu machen. Bitte unterstützen Sie unsere Arbeit durch einen Bericht darüber!

Hier stellen wir nun Österreichs Arten des Jahres 2015 vor: <http://naturschutzbund.at/natur-des-jahres.html>

[Bilder dazu finden Sie im Pressebilder-Archiv](#)

